

## Estimado socio

Una vez que la Junta de Castilla y León ha actualizado los datos sobre la situación y evolución de la pandemia de la COVID-19, nos vemos obligados nuevamente a cerrar tu centro deportivo Forus Jose Carlos Casado desde el miércoles 20 de enero y hasta nuevo aviso.

Es una decisión tomada en base a la responsabilidad que tenemos como gestores, para combatir este virus que tanto nos está dañando a todos. Además, nuestro objetivo siempre va a ser anteponer la seguridad de nuestros socios y trabajadores por encima de otros intereses, de ahí que hayamos tomado esta decisión.

Para tu tranquilidad, te informamos que los días cobrados del mes de enero y no disfrutados, serán descontados de la próxima cuota una vez reabierto tu centro deportivo. Te confirmamos que no deberás realizar ningún trámite adicional ya que nos encargaremos de gestionar todos los trámites necesarios para congelar tu cuota mientras dure el cierre de tu centro deportivo. De igual forma si disfrutas de nuestro servicio con un bono de baños, la caducidad del mismo se extenderá desde el momento que se comunique la apertura, por el tiempo que hayamos permanecido cerrados sin que tengas que realizar ningún tipo de trámite.

Te mantendremos informado a través de esta vía de cualquier cambio en esta situación.

Equipo Forus Jose Carlos Casado

Segovia 18 de enero del 2021